

PRODUK UNGGULAN UKM KERAJINAN TANGAN (HANDYCRAFT) DI KELURAHAN WONOREJO KECAMATAN TEGALSARI KOTA SURABAYA





Surabaya, 20 Nopember 2014

Kepada

Nomor : 070 / 11672 / 436.7.3 / 2014
Lampiran : -
Hal : Penelitian Skripsi

Yth. 1. Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian
Kota Surabaya
2. Camat Tegalsari Kota Surabaya

di -

SURABAYA**REKOMENDASI PENELITIAN**

Dasar : 1. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 64 Tahun 2011 tentang Pedoman Penerbitan Rekomendasi Penelitian, sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 7 Tahun 2014 tentang Perubahan Atas Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 64 Tahun 2011 ;
2. Peraturan Walikota Surabaya Nomor 37 Tahun 2011 Tentang Rincian Tugas dan Fungsi Lembaga Teknis Daerah Kota Surabaya, Bagian Kedua Badan Kesatuan Bangsa, Politik dan Perlindungan Masyarakat.

Memperhatikan : Surat Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga Surabaya tanggal 18 Nopember 2014 Nomor : 3195/UN3.1.7/PPd/2014 hal Ijin Penelitian

Kepala Badan Kesatuan Bangsa, Politik dan Perlindungan Masyarakat Kota Surabaya memberikan rekomendasi kepada :

a. Nama : Bagus Suryolaksono
b. Alamat : Rungkut Asri Tengah VIII / 10 Surabaya
c. Pekerjaan/Jabatan : Mahasiswa
d. Instansi/Organisasi : Universitas Airlangga Surabaya
e. Kewarganegaraan : Indonesia

Untuk melakukan penelitian/survey/kegiatan dengan :

a. Judul / Thema : Studi Deskriptif Tentang Kebijakan Disperindag Dalam Pemberdayaan Usaha Kecil Menengah (UKM) Kerajinan Tangan Handycraft Di Kelurahan Wonorejo Kecamatan Tegalsari Kota Surabaya
b. Tujuan : Penelitian Skripsi
c. Bidang Penelitian : Ekonomi
d. Penanggung Jawab : Prof. Dr. H. Jusuf Irianto, Drs., M.Com
e. Anggota Peserta : -
f. Waktu : 3 (Tiga) Bulan, TMT Surat dikeluarkan
g. Lokasi : Dinas Perdagangan dan Perindustrian, Kecamatan Tegalsari

Dengan persyaratan : 1. Penelitian/survey/kegiatan yang dilakukan harus sesuai dengan surat permohonan dan wajib mentaati persyaratan / peraturan yang berlaku di Lokasi / Tempat dilakukan Penelitian/survey/kegiatan ;
2. Saudara yang bersangkutan agar setelah melakukan Penelitian/survey/kegiatan wajib melaporkan pelaksanaan dan hasilnya kepada Kepala Bakesbang, Politik dan Linmas Kota Surabaya ;
3. Penelitian/survey/kegiatan yang dilaksanakan tidak boleh menimbulkan keresahan dimasyarakat, disintegrasi bangsa atau mengganggu keutuhan NKRI ;
4. Rekomendasi ini akan dicabut / tidak berlaku apabila yang bersangkutan tidak memenuhi persyaratan seperti tersebut diatas.

Demikian rekomendasi ini dibuat untuk digunakan sebagaimana mestinya.

Tembusan :

Yth. 1. Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Airlangga Surabaya
2. Saudara yang bersangkutan

a.n. KEPALA BADAN
Sekretaris,

Abdul Hakim, SH., M.Si.

Pembina Tk. I

NIP.19620304 198703 1 017